
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Reformation wo�te die  des Mittelalters verändern.

Diese Bewegung begann im Jahr 1517.

Damals nagelte Martin 

ein Blatt mit seinen Ideen an eine Kirchentür.

Die Reformation endete im Jahr 1648

mit dem Westfälischen .

Mit diesem Frieden endete der Dreißigjährige Krieg.

Am wichtigsten war die  des Ablasshandels:

Priester verkauften Ablassbriefe.

Die Briefe versprachen einem die 

der Sünden und den direkten Weg in den Himmel.

Man konnte damit also die Zeit im 

auslassen oder zumindest verkürzen.

Im Fegefeuer wurde man geplagt und musste so

für seine  bezahlen.

Die Reformatoren sagten:

Jesus hat am Kreuz für die  a�e Sünden abgebüßt.

A�ein dadurch, also durch diese Gnade, würde ein Mensch

in den  kommen.
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